

Buscar...

OFERTAS DE EMPLEO

FORMACIÓN

**ACTUALIDAD Y TENDENCIAS** 

Canal SALUD

Portada

Mercado Laboral

Desarrollo de Carrera

Opinión

Portada > Opinión

DOSSIER

## "Los jefes no somos responsables de la felicidad personal del empleado"

Publicado el 23-07-2010 por Juan Carlos Maestro, autor de 'Regálate la felicidad'

Los directivos deben de ser eficaces en su gestión. En la mayoría de los casos, ello les lleva a no prestar atención a temas superfluos e insignificantes como es preocuparse por el bienestar y la satisfacción de los empleados. Es muy probable que parte de la culpa de esta reflexión la tenga la enseñanza de las matemáticas, pues siempre se nos ha dicho que el camino más corto entre dos puntos es la línea recta. Conclusión: los responsables de las organizaciones siempre hemos entendido que lo más corto es lo mejor.

Es probable que el lector de este artículo aún no haya oído hablar de la "felicacia". Este término es el nombre que le he puesto a la suma de FELICIDAD + EFICACIA= FELICACIA (Happicacy en inglés).

Nos encontramos en una encrucijada. Necesitamos seguir siendo eficaces pero, complementariamente, los directivos, debemos esforzarnos por crear ambientes que favorezcan